
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜次回の一般質問は＞ 
市議会定例会は平成３０年２月１９日から３月２０日の予定です。 

２月２６日に一般質問で登壇する事になりました。（３番目です） 

今回の主な内容は下記を予定しています。 

１．図書館の活用について 

（１）現在の状況について 

（２）レファレンスサービスについて 

※レファレンスサービスとは、図書館利用者が学習・研究・調査を目的として必要な

情報・資料などを求めた際に、図書館員が情報そのものあるいはそのために必要とさ

れる資料を検索・提供・回答することによってこれを助ける業務です。また需要の多

い質問に対してあらかじめ、書誌・索引などの必要な資料を準備・作成する作業行っ

ています。今回の質問では主にこのレファレンスサービスの充実についてを主なテー

マとしました。 

２．マイナンバーカードについて 

（１）現在の登録状況 

（２）市の今後マイナンバーカードを利用した取り組みについて 

※マイナンバーカードを利用した市のサービス等について主なテーマです。 

３．認知症の高齢者の補償について 

※認知症の方が徘徊等で事故を起こした場合、自治体で家族の不安を解消するのが狙

いで補償に取組む事例について市として見解を伺います。 

４．インフラ保守について 

※道路のインフラ保守の状況、監視体制について伺い、そして市民の皆さんからの情

報提供をインターネットや Wifi を活用したシステムについて市の見解を先進地を例と

して伺います。（例えば、千葉市内では「ちばレポ」と称するシステムで市民からの情

報提供を実施しています） 

皆様の貴重なご意見等を是非お伺いできれば幸いです。 
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＜会派経理責任者会議が行われました＞ 
会派経理責任者会議が行われました。これは、議会改革推進特別委員会（私も委員

になっています）にて印西市議員の政務活動費の使用用途をより明確にする為に各会

派の経理責任者が他の会派の政務活動費収支報告書を相互チェックするとの事を全会

一致で決定した為に、相互チェックの方法等についての意識合わせが行われました。 

印西市の政務活動費は各会派毎に支給されています。近年騒がれている不正使用等に

ついては報告書を全部公開する事で（役所で閲覧可能になっています。また、市のホ

ームページ上で領収書を含め全て公開しています）使用の明確化を実施していますが

今回は、さらに収支報告書を相互チェックする事で各会派の認識の統一もはかること

になります。 

＜児童虐待防止全国ネットワーク 第 27 回シンポジウムに

行ってきました。＞ 
「メンタルヘルス問題をもつ親のもとで生活する子どもへの支援」 

Ⅰ．基調講演「家庭支援の実際 精神的な課題を持つ家庭への支援」について 

  【講師】都立小児総合医療センター 田中 哲 

Ⅱ．シンポジウム 

  ①「精神疾患のある親と子の暮らし 

            ～精神科訪問看護の現場から」 

      【講師】有限会社オラシオン 辻本 直子 

  ②「成人した子供の語りから見えてくる精神障がいの親と暮らす子供」 

      【講師】鈴鹿医療大学 土田 幸子 

  ③「市町村の子ども家庭支援現場から見えてくること 

            ～子どもの育ちと保護者のメンタルヘルス問題」 

      【講師】葛飾区子ども総合センター 坂入 健二 

基調講演では、精神的な課題を持つ家庭への支援について家庭と子どもの関係をテーマに話があり、

シンポジウムでは、①精神疾患のある親と子どもの家庭について精神科訪問看護の立場からの現状に

ついて。②精神疾患のある親のもとで育った子どもの立場から見た状況について。③行政としての対

処についての状況についてそれぞれ話を聞く事が出来ました。 

特に「主役は子どもたちだ！」という事がとても印象的でした。 

我印西市においては、まだまだ未整備で唯一家庭児童相談事業がありますが、 

まず、子ども達の為に手厚い保護が必要と感じました。  

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記：冬季オリンピックでの日本の活躍が期待されています。特にフィギュアスケートの羽生結弦選手の

復調をとても期待していますが、勝って当たり前のような状況におかれている選手のプレッシャーはよほどの

事だと思います。どうかプレッシャーを跳ね除けて勝ってもらいたいです（と言ってプレッシャーをあたえて

いるのですね（（笑））インフルエンザがますます流行しています。うがい手洗いをしっかりして乗り切って頂

きたいと思います。私（稲葉）は現在一般質問に向けて答弁調整等、本会議の準備を行っています。 

立春は過ぎましたが春はもう少し先でしょうか？                   稲葉 たけし 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けできな

いでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバック

ナンバーをホームページよりダウンロードできるようにして

います。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は右記のＱＲコードを 

読み取ってサイトより参照してください。   

 
 

 

 

 

行政相談について   

おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。市民

の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 

日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽にご

相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 

『稲葉たけし』後援会のご案内 

共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募集し

ております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押しを心より

お待ちしています。 

 

 


